

Dieu,
appelles-tu encore ?
Est-ce que tu appelles ?
Comment puis-je l'entendre ?
Ou le ressentir ?
Comment te fais-tu connaître ?

Oui, tu le fais.
Je l'entends et je le vois dans tes
témoins. Ils ont entendu ta voix.
Et ils y ont répondu.
Ils sont ta voix.

Cela a changé leur vie.
Parfois de manière imprévisible.
Inexplicable,
surtout pour eux-mêmes.
Mais ils se sont jetés à l'eau.

Ils ont accepté leur place,
celle que vous leur avez donnée.
Ils n'ont pas pu trouver mieux.
Leur place, c'est d'aimer
- toi et leurs prochains.

Ils ont osé l'aventure de l'Esprit.
Et c'est ainsi qu'ils nous montrent
qui est Jésus.
Ils disent par leur vie
ce que Jésus ose demander.
Le seul qui peut le faire,
qui est autorisé à le faire.

En disant oui,
ils ont aussi changé
la vie d'autres.

Par leur témoignage.
Par leur oui.
Par cette forme de pauvreté
- mais aussi de richesse.
Parce qu'ils sont eux-mêmes,
plus que jamais.
Et pourtant,
ils ne sont pas esclaves d'eux-
mêmes, parce qu'ils sont
totalement donnés.

Tu continues à appeler, ô Dieu.
Ouvre nos cœurs et nos yeux.
Et nos oreilles.
L'humanité a besoin de toi.
L'humanité a besoin de nous.

Merci pour ceux
qui se sentent appelés.
Merci pour ceux
qui en cherchant restent fidèles.
Soutenez-les jour après jour.

Donnez la lumière dont
nous avons besoin pour le prochain
pas. Rien de plus
que le prochain pas.
Jusqu'à ce que l'heure
de l'appel soit venue.
Ton heure.
Notre heure.
L'heure qui prend une vie,
qui remplit une vie
et qui donne la vie.
Ta vie.

Lode Van Hecke, évêque de Gand